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Pemex ya no está en peligro de perder la calificación, asegura 

Alfonso Romo 

Jueves 20 de Febrero de 2020 .Ciudad de México.- Petróleos Mexicanos (Pemex) se ha ido fortaleciendo, 

por lo que “ya no hay peligro de perder la calificación”, aseguró este jueves el jefe de la Oficina de la 

Presidencia, Alfonso Romo.  

Según El Financiero, al participar en el Foro de Fondos 2020, organizado por la Asociación Mexicana de 

Instituciones Bursátiles (AMIB), dijo que por ahora no habrá cambios en las proporciones en las que 

participan privados en producción petrolera, ya que se ha reforzado a Pemex para que "salga como ha ido 

saliendo”.  

"Por lo pronto estamos reforzando a Pemex para que salga como ha ido saliendo, ya no hay peligro de perder 

la calificación, se está fortaleciendo y ahorita estamos concentrados en eso", dijo a inversionistas el 

funcionario. 

 

  


